

GWMI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sosialisasikan Pencegahan Perdagangan Orang Melalui Door to Door System

Sukabumi - KALAPANUNGGAL.GWI.WEB.ID

Oct 1, 2023 - 14:01



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Sosialisasikan Pencegahan Perdagangan Orang Melalui Door to Door System

Kalapanunggal, 1 Oktober 2023 - Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Aipda Lancon Sihombing, mengambil inisiatif yang luar biasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Pada hari Minggu, 1 Oktober 2023, pukul 13:00 WIB, dia melaksanakan Door to Door System (DDS)

sekaligus menyampaikan pesan-pesan penting terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan yang berlangsung di kp Kalapanunggal, rt 12/03 Desa Kadununggal, Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi ini adalah bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Salah satu aspek dari program ini adalah "PRESISI CURHAT DONG", yang memberikan warga kesempatan untuk berbicara, berbagi curhatan, saran, dan kritik yang membangun kepada Bhabinkamtibmas.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas Aipda Lancon Sihombing mengajak warga Desa Kadununggal untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat dengan meningkatkan partisipasi dalam Satkamling (Sistem Keamanan Lingkungan) di lingkungan mereka masing-masing. Dia juga menegaskan pentingnya berperan aktif dalam melindungi diri dari ancaman Perdagangan Orang (TPPO).

Aipda Lancon Sihombing secara tegas mengingatkan warga agar mewaspadai modus operandi TPPO yang merayu calon tenaga kerja dengan janji gaji besar di luar negeri. Jika ada indikasi mencurigakan atau penampungan calon tenaga kerja ilegal, warga diimbau segera menghubungi Bhabinkamtibmas guna mencegah terjadinya TPPO.

Pada akhir laporan, Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan apresiasi atas upaya yang telah dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Lancon Sihombing. Langkah-langkah preventif seperti ini menjadi langkah awal yang sangat penting dalam menjaga keamanan masyarakat dan mencegah tindak kejahatan TPPO.

Dengan inisiatif yang luar biasa ini, Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal membuktikan bahwa mereka siap dan peduli dalam memberikan perlindungan serta melayani masyarakat dengan baik. Semoga kegiatan seperti ini dapat menginspirasi wilayah lain untuk melakukan tindakan preventif serupa dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.